

Inspiration Shaker

Conception et réalisation Vania Leroy-Thuillier Photos Corinne Jamet

**AVEC SES LIGNES ÉPURÉES ET SON APPROCHE
MINIMALISTE, LE STYLE SHAKER
EST DE RETOUR. SOBRIÉTÉ GARANTIE !**



Le style Shaker a beau être deux fois centenaire, il est toujours considéré par les designers comme une expression d'avant-garde. En bons protestants, les shakers

prônent en effet le dépouillement. En déco, cela se traduit par des meubles à leur image, tout en simplicité et en lignes droites, et par des créations très fonctionnelles.

Après la révocation de l'édit de Nantes en 1685, ils se sont installés en Angleterre, puis en Amérique, ce qui explique l'essor de leur style outre-Atlantique.